



港区立高松中学校 学校だより<第3号>

平成27年6月8日 校長 鈿持 利行

創立1949年(昭和24年)

<高松中生のあたりまえ>推進校

港区高輪1-16-25

## 「春まかざれば秋実らず」

校長 鈿持 利行

新学期が始まって2ヶ月が過ぎました。1年生も中学校生活に慣れてきて、各学年とも落ち着いた学校生活を送っています。生徒の皆さんには、日々の授業はもとより、行事や生徒会、委員会や部活動など諸活動に全力で取り組んでほしいと思っています。

さて、農家では今、実りの秋に向けて種まきや苗の植え付け、田植えが始まっています。種や苗がしっかり根付き育つためには、土を耕し畝(うね)を作るなどの準備をしておきます。そして、水や肥料を与え、雑草を取るなど、きめ細かく畑や田んぼの世話をしながら、丹精こめて育てていきます。より多くの収穫を得るためにはこうした努力の積み重ねが大切です。が、何よりもまず、種まきや植え付けの時期をはずさないことです。早すぎても、ましてやその時期を逸してしまえば豊かな実りを期待することはできません。

「実不秋種不春(春まかざれば秋実らず)」という言葉があります。種や苗は、まくべき時期にまかなければ、植えるべき時期に植えなければ、時期が来ても実りません。人生もそれと同じで「もともになることをしておかなくては、成果は得られない」「努力すべきときに努力せずに良い結果を期待しても無理である」ということです。

中学時代というのは心理学では青年前期といわれる時期で、人生でいえば青春、まさに春の前半ということです。その時期にいろいろなことを体験し、たくさんのことを学ぶことが、人生におけるまくべき時期に種をまき、植えるべき時期に苗を植えておくことです。それらが実る時期は違っていても、将来必ず、花開き、多くの実りとなってあらわれてきます。

学校では、それらの種であり苗にあたる授業や行事など様々な学習活動が、より充実した内容になるよう努力しています。

保護者の皆様には、子どもたちが学校での様々な活動に意欲的にねばり強く全力で打ち込めるよう、食事や睡眠はもとより、規則正しく心安らぐ生活が送れることと、ご家庭や地域においても、いろいろな体験や活動の機会を与えていただくよう、ご協力をお願いいたします。



# 平成 27年度 第66回運動会

スローガン：切磋 TAKAMATSU

意気YO!YO!

5月23日(土)晴天の中、本校のメイン行事のひとつである運動会が盛大に行われました。3年生を中心に全校生徒302名がこの日のために全力で準備してきました。本番ではその力を十分に発揮し、見応えのある運動会となりました。631名の来校者の方々、応援ありがとうございました。

## 《表彰一覧》

- ◆ 兄弟学級〈競技〉 優勝 赤組(1年1組・2年1組・3年1組)
- ◆ 兄弟学級〈応援〉 優勝 青組(1年2組・2年2組・3年2組)
- ◆ 学年別〈競技〉 優勝 1年2組 2年1組 3年3組
- ◆ ポスター賞  
【最優秀賞】 2年3組 清水 理央  
【優秀賞】 3年3組 伊東 綺夏 吉岡真依  
2年1組 三瓶 元裕

最優秀賞



(敬称略)

## 高松交流ガーデン(美化ボランティア)

5月8日(金)、2年生の美化ボランティアに合わせ、高松交流ガーデンの花の植え替え作業が行われました。今回はいつも以上にたくさんの地域・保護者の方々に参加していただき、活気のある活動となりました。おかげさまで運動会に来校して下さった方々をきれいに咲きほこった花々でお迎えすることができました。ありがとうございます。



## 〈高松アカデミーについて〉

港区では、中学校の学区に合わせ、10のアカデミーに分かれ幼・小中一貫教育に取り組んでいます。高松中学校は高輪台小学校、白金小学校、高輪幼稚園、白金台幼稚園とともに交流、連携、研修・研究を進めています。6月26日(金)にはアカデミー内研究授業として幼小の先生方を招き、本校にて13時50分より、授業公開を行います。保護者の方もご覧になれますので、よろしかったらご来校下さい。

## 川尻 洋信(かわじり ひろのぶ) 英語科

育児休業中の塩畑英朋先生に替わり、川尻洋信先生が6月1日(月)より本校に配置されています。授業だけでなく、委員会活動・部活動・宿泊行事にも参加します。この3月までは高校で教鞭をとっていました。講師経験も豊富で、意欲的に教育活動に取り組んでいます。どうぞよろしくお願ひいたします。